

Jefa de Estado inaugura Jardín Infantil en Quilicura en honor a Andrés Aylwin

6 AGO 2015



La Mandataria destacó que, junto con brindar un nuevo centro educativo para la comuna, se está rindiendo un homenaje al destacado político defensor de los derechos humanos. Con respecto al sistema frontal que afecta al país entre las regiones de Coquimbo y Los Ríos, indicó que “estamos preocupados por los problemas que se han presentado” y que se estará monitoreando y trabajando con la Onemi, los gobiernos regionales y los municipios.

En la población San Esteban de la comuna de Quilicura, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la subsecretaria de Educación, Valentina Quiroga, cortó la cinta con la que el Jardín Infantil y Sala Cuna Andrés Aylwin, iniciará formalmente sus labores educativas acogiendo a 104 párvulos: 20 en Sala Cuna Menor; 20 en Sala Cuna Mayor; 32 en Medio Menor y 32 en Medio Mayor.

El establecimiento, cuya construcción contempló una inversión total de 203.060.444 de pesos, lleva el nombre del abogado y político de la Democracia Cristiana, Andrés Aylwin Azócar, como un homenaje realizado por parte de la Junji y la Municipalidad de Quilicura, a uno de los principales referentes de la lucha por el respeto de los Derechos Humanos durante la dictadura.

Refiriéndose al aporte para la comunidad, la máxima autoridad del país señaló que “en este espacio, más de 100 niños y niñas de entre 0 y 4 años comenzarán a compartir su vida con nuevos amigos y amigas, darán sus primeros pasos, desarrollarán su espíritu de convivencia, cultivarán su creatividad y

descubrirán nuevos mundos”.

En la misma línea, afirmó que “aquí se nota el cariño de las tías, las técnicas y auxiliares. Y esto queda reflejado en las sonrisas de los niños y niñas, ese premio que nos recuerda cuánto vale la pena trabajar por ellos, para verlos crecer felices, fuertes y bien estimulados”.

Respecto al nombre del centro educativo, la Jefa de Estado expresó que “me parece muy valioso que, junto con inaugurar este jardín, podamos rendir homenaje a un chileno excepcional, un imprescindible de la lucha en favor de los derechos humanos, un hombre para quien la justicia y la dignidad humana estuvieron siempre por encima de cualquier consideración”.

Del mismo modo, recalcó que “los niños y niñas que empiezan su camino en estas aulas, en estos patios, podrán más adelante en sus vidas conocer el ejemplo de don Andrés Aylwin, que contribuyó tan significativamente a la democracia en la que vivimos hoy”. Añadiendo que “Chile merece tener una democracia en que el respeto por los derechos de todos y todas se inicie en la primera infancia, y se extienda desde el concepto clásico de los derechos humanos a los nuevos derechos políticos, sociales y culturales, que contribuyen a la construcción de una sociedad más justa, la que ha soñado toda su vida don Andrés”.

Asimismo, la Mandataria indicó que “quiero dejar en claro que todas nuestras decisiones responden a un sentido de responsabilidad, en que debemos ser transparentes en reconocer lo que se puede hacer en el corto plazo y lo que se debe hacer más gradualmente. Pero hay un criterio que no podemos transar: la gratuidad en educación debe ser con calidad para que sea un real avance para las familias y los estudiantes”.

En cuanto a la conmemoración de un nuevo aniversario en que nuestro país ratificó la Convención de los Derechos de los niños y niñas, señaló que “hace 25 años Chile tomó una postura clara y decidida, un compromiso incuestionable por los niños, niñas y adolescentes de nuestro país, para que sus derechos sean respetados. Y me refiero a todos sus derechos”.

Y prosiguió diciendo que “esa es la idea de las reformas y leyes que estamos impulsando, crear mejores condiciones de vida y más oportunidades para que las familias puedan progresar. Sobre todo, asegurar que lleguen a todos, sin que nadie quede fuera”.

A su vez, la máxima autoridad del país anunció que en el marco de la discusión de la Nueva Política Nacional Docente, “vamos a mejorar, evidentemente, las condiciones laborales para los trabajadores de los jardines infantiles”.

Sistema Frontal

La Presidenta también se refirió al intenso sistema frontal que afecta a la zona centro y sur del país, entre las regiones de Coquimbo y Los Ríos, y aseveró que “si bien la lluvia es una buena noticia para

paliar la sequía en que estamos, sé que hay muchos compatriotas que lo pasan mal en estas circunstancias”.

“Estamos preocupados por los problemas que se han presentado como anegamientos de barrios, inundaciones de casas, cierre de puertos y cortes de luz en algunas comunas de Santiago, producto del viento y la caída de árboles”, manifestó la Mandataria.

“Los datos que nos proporcionan las direcciones regionales de Onemi, es que se reportan 73.433 clientes, entre las regiones de Coquimbo y Los Ríos, sin suministro eléctrico”, afirmó y agregó que “tenemos información que este sistema frontal se intensificará en las próximas horas, por eso estaremos monitoreando y trabajando con la Onemi, los gobiernos regionales y los municipios. Durante la presente jornada, se realizará una nueva mesa técnica, con el fin de analizarla situación”.

ETIQUETAS :

#Educación